

DIEZ DÍAS DE ÉXITOS EN ALEMANIA Y EN LOS NACIONALES DE FONDO

El cabo Pulido, del Regimiento de Cazadores de Montaña “Galicia 64”, doble medalla de plata en el Internacional Militar de Alemania. El soldado Sanz, EMMOE, bronce en absoluto de la Copa de España de Fondo, y el bg. Gimeno, AALOG 41, oro en su categoría.

26-03-2014

El 17 de marzo finalizaron en Ruhpolding los internacionales militares de esquí con presencia de corredores de los Ejércitos de Alemania, Austria, Bulgaria, Chequia, Eslovenia, Francia, Italia, Polonia, Suiza, USA, España y del Eurocuerpo.

Ante corredores de estos 11 países, el cabo Pulido obtuvo dos medallas de plata, una en biatlón sprint y otra en relevos formando equipo junto a los soldados Sanz de la EMMOE, y Piqueras del RCZM 66. El bg Gimeno, de la AALOG 41, también ganó la prueba de biatlón de la categoría para mayores de 40 años. El Equipo de Esquí del ET mejora así los buenos resultados obtenidos el mes pasado en el Internacional Militar de Italia donde, entre catorce países participantes, quedó tercero en patrullas tras Italia y Alemania.

A su regreso a España, el EEET participó en los campeonatos de España de Fondo y última prueba de Copa de España, en la que se dieron cita los mejores deportistas de la especialidad, incluidos los olímpicos y mundialistas de la selección nacional. Tras la disputa, a lo largo de la presente temporada invernal, de las seis pruebas de Copa de España, el brigada Gimeno, de la AALOG 41, ha obtenido el título de Campeón de España de categoría “Master” (mayores de 40 años), mientras que el sdo Guzmán Sanz, de la EMMOE, ha sido tercero en categoría senior.

De esta forma, los esquiadores del ET afrontan con ilusión el campeonato de España de Biathlon, competiciones que, junto a las últimas pruebas de travesía, pondrán punto final a una temporada intensa y llena de buenos resultados.



